

Tingkatkan Kesadaran Berlalu Lintas, Polsek Bungoro Gelar Penyuluhan di SMKN 1 Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIKSULSEL.COM

Jan 23, 2025 - 08:42



Tingkatkan Kesadaran Berlalu Lintas, Polsek Bungoro Gelar Penyuluhan di SMKN 1 Pangkep

PANGKEP – Polsek Bungoro bekerja sama dengan SMKN 1 Pangkep menggelar penyuluhan etika berlalu lintas di aula SMKN 1 Pangkep, Kamis (23/1/2025). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Panit Lalu Lintas Polsek Bungoro dengan

tujuan memberikan edukasi kepada siswa mengenai pentingnya mematuhi aturan lalu lintas saat berkendara di jalan raya.

Dalam penyuluhan tersebut, Kasi Lalu Lintas menjelaskan berbagai aspek penting, seperti penggunaan helm, tata cara berkendara yang aman, serta bahaya pelanggaran lalu lintas. Ia menegaskan bahwa pelanggaran kecil sekalipun dapat berujung pada risiko besar yang membahayakan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya.

“Siswa harus lebih memahami aturan berlalu lintas dan mengutamakan keselamatan di jalan. Dengan mematuhi aturan, kita dapat mengurangi angka kecelakaan dan menciptakan lalu lintas yang lebih tertib,” ujar Kasi Lalu Lintas.

Sementara itu, Kepala SMKN 1 Pangkep, Saharuddin Rahmat, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Polsek Bungoro atas inisiatif ini. Menurutnya, kegiatan ini sangat penting untuk membekali siswa dengan pengetahuan yang tidak hanya berguna di sekolah, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari.

“Kesadaran berlalu lintas harus ditanamkan sejak dini. Kami berharap para siswa dapat menjadi contoh yang baik dalam mematuhi aturan lalu lintas, baik di lingkungan sekolah maupun di luar,” tutur Saharuddin.

Kegiatan penyuluhan yang berlangsung selama satu hari ini diikuti dengan antusias oleh siswa SMKN 1 Pangkep. Mereka mendapatkan kesempatan untuk bertanya langsung mengenai situasi dan kasus lalu lintas yang sering terjadi di sekitar mereka.

Penyuluhan ini diharapkan dapat menciptakan generasi muda yang lebih peduli terhadap keselamatan berlalu lintas. Polsek Bungoro pun menegaskan komitmennya untuk terus melakukan kegiatan serupa di sekolah-sekolah lain demi menciptakan masyarakat yang sadar dan taat hukum. (Herman Djide)